

FRENTE POLÍTICOS

1. Un gran compromiso. “Recuperamos el derecho del pueblo a la salud”, escribió en sus redes sociales la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, tras la reunión con los gobernadores en Palacio Nacional para hablar sobre el fortalecimiento del IMSS-Bienestar. Además de los mandatarios estatales, estuvieron con la Presidenta los titulares del IMSS-Bienestar, **Alejandro Svarch**; del IMSS, **Zoé Robledo**; del ISSSTE, **Martí Batres**, y el secretario de Salud, **David Kershenobich**. Gran poder de convocatoria de la primera mandataria. La iniciativa busca asegurar el acceso a servicios de salud de calidad para toda la población. Que todo sea por un México con la mayor y mejor cobertura.

2. Cinismo. El presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, dijo que, **Alito**, no es que esté tranquilo porque haya impunidad, sino que resultó ser un cínico. En conferencia, **Fernández Noroña** se refirió al campechano después de que éste se dijera tranquilo de no ir a juicio político, aunque el morenista dijo que hay una larga lista de por lo menos 512 solicitudes en el Senado. “Por eso está muy tranquilo **Alejandro Moreno** diciendo ‘no, a mí no me va a pasar nada, antes de que lleguen a 512 (solicitudes de desafuero), yo ya estoy cuidando a mis nietos”, afirmó. La temperatura sigue subiendo y ahora sí parece que **Alito** las va a pagar todas.

3. Cuentos de Hadas. En Campeche se viven las mil y una noches. La gobernadora **Layda Sansores** asegura que la violencia es sólo un mito, aunque los ciudadanos despiertan con la noticia de ejecuciones al estilo del lejano oeste. No hay delincuencia organizada, dice, pese a las balas que cruzan el estado de norte a sur. Y aunque los reportes de asesinatos se suman, ella asegura que la tranquilidad reina. Es fascinante ver cómo, en lugar de enfrentar la situación, prefiere lanzar datos de su propio universo paralelo, dejando a los campechanos a merced de una paz imaginaria. Y si algo le gusta a **Sansores**, es fantasear.

4. Memoria corta. Parece que en Morena la memoria es un lujo, y **Luisa María Alcalde Luján**, líder del partido, es la más reciente en padecer amnesia política. Ahora acusa al Poder Judicial de entorpecer la vacunación durante la pandemia, señalándolos como los villanos de la historia. Curioso, porque los archivos y los hechos apuntan en otra dirección, pues el verdadero campeón de las trabas fue **Hugo López-Gatell**, con su habilidad para minimizar la crisis y retrasar decisiones clave, siempre escudado en la “estrategia”. ¿Será que en Morena olvidaron cómo se alargó el confinamiento, mientras las vacunas llegaban a cuenta gotas? Maestros del olvido selectivo.

5. Dificultades. El magistrado **Juan José Olvera López** lo deja claro, llegar a ser juez o magistrado “no son enchiladas”. La escasa participación en el proceso de selección del Poder Judicial Federal indica que muchos saben que aquí no basta con buena voluntad; hay exámenes serios y un proceso riguroso que no cualquiera supera. Mientras, en la “contra mañana” de jueces y magistrados, también defienden su papel durante la pandemia, recordándole a **Luisa María Alcalde** que fueron ellos quienes, con amparos y suspensiones, protegieron a la ciudadanía. En tiempos de narrativa simplista, el PJJ dice que la justicia no se improvisa.

